

Quince UCR: nuevas formas de ver televisión pública

El canal universitario presenta nueva programación y amplía plataformas de difusión e interacción con sus usuarios para cambiar las formas de consumo de la televisión pública

16 OCT 2021 Vida UCR



Con nueva imagen la televisión de la Universidad de Costa Rica se pone a la vanguardia de la televisión pública ampliando las vías de acceso a sus contenidos.

Con [QuinceUCR.tv](https://www.quinceucr.tv) una plataforma OTT (aplicación over-the-top) los contenidos con sello UCR se transmiten a la carta y de forma instantánea en dispositivos móviles (Smartphones y tablets), web y televisores con conexión a Internet.

La propuesta pretende conquistar las preferencias de la audiencia meta de Quince UCR, una que sabe reconocer el valor de consumir contenido local y de construir nuestra identidad a través de la imagen que muestra el cómo nos vemos a nosotros mismos. La plataforma [QuinceUCR.tv](https://www.quinceucr.tv) es de acceso libre y ofrece la flexibilidad necesaria para adaptarse a los hábitos de consumo y gustos de las personas usuarias, para ello pueden crear un perfil y disfrutar de la nueva forma de ver televisión pública.

Este esfuerzo se realiza en conjunto con la Oficina de Divulgación e Información de la Universidad de Costa Rica, pues el contenido de [QuinceUCR.tv](https://www.quinceucr.tv) sumará el valor de la academia que tendrá el servicio a disposición para sumar contenido producido por las distintas unidades académicas y que la Institución pone a disposición para contribuir a la difusión del conocimiento.

La plataforma OTT se suma a las otras muchas formas que se puede consumir el contenido propietario y local que produce Quince UCR.

Muchas formas de consumir Quince UCR

En TV abierta: canal 15

La TV digital con la señal abierta de Quince UCR

En el sitio web:
www.quince.ucr.ac.cr

Ofrece información general del canal y se puede seguir la señal abierta en vivo.

En TV por Cable:

Canal 15 UHF, Canal 15 Tigo, Canal 15 Coope Alfaro Ruiz, Canal 15 Cablevisión, Canal 15 Kölbi Hogar TV, Canal 15 Cablesantos, Canal 15 Telecable, Canal 15 Tigo Digital, Canal 61 Cabletica, y Canal 15 Cable Victoria

En plataforma bajo demanda
QuinceUCR.tv:

Es la plataforma de contenidos audiovisuales de QUINCE-UCR y Universidad de Costa Rica.

En el canal de YouTube:
www.youtube.com/c/QuinceUCR

Una selección de los contenidos más populares y transmisiones en vivo.

En redes sociales:
www.facebook.com/QuinceUCR

Para interactuar con las audiencias.

Nueva programación

Este último trimestre del 2021 trae consigo estrenos y alianzas para presentar contenido renovado en las pantallas del canal:

Entramarnos: por la defensa de la vida

Este lunes 11 de octubre a las 8:00 p. m. se inicia la producción Entramarnos: por la defensa de la vida una serie documental: ecologista, feminista y comunitaria, producción de los programas Era Verde y Palabra de Mujer.

Entramarnos, presenta las luchas por la tierra, por el agua, y por la vida plena y digna de una persona o cuerpo colectivo que defienden los bienes comunes y su aporte a las luchas ambientalistas o feministas. Cada episodio presenta un conflicto socioambiental o propuesta en defensa de los bienes comunes, a través de la voz de las personas protagonistas de las luchas.



Aquí cultura

El sábado 16 de octubre a las 8:00 p. m. llega a la pantalla de Quince UCR Aquí cultura una producción del Ministerio de Cultura y Juventud (MCJ) que muestra cómo se puede disfrutar de la danza, el teatro, la música, las artes visuales y la literatura desde la comodidad del hogar, además, de que es un programa que propicia la puesta en valor del trabajo cultural y creativo del sector cultural costarricense.

La programación de este espacio se inscribe en un convenio entre el MCJ y Quince UCR para transmitir además los contenidos culturales del Festival Nacional de las Artes 2021, el cual contará con un espacio fijo los martes y sábados a las 7 pm a partir del 2 de noviembre y durante ocho semanas donde se podrá disfrutar de una selección de los mejores contenidos del FNA 21.

Para Iván Porras, director de Quince UCR, “es un privilegio contar con la oportunidad de convertirnos en el canal oficial del Festival Nacional de las Artes 2021, así como la de ofrecer contenido cultural de calidad para nuestras audiencias y una ventana por medio de la cual los artistas nacionales puedan llegar a una mayor cantidad de personas”

Costa Rica en juego

La última semana de octubre se prevé el estreno de Costa Rica en juego la propuesta de información de los medios de comunicación universitarios ante las elecciones presidenciales de 2022. El programa informativo se inscribe en el proyecto UCR electoral liderado por la Oficina de Divulgación e Información de la UCR y constituye una coproducción del Semanario Universidad, las Radioemisoras UCR y Quince UCR para ofrecer a los y las votantes información verificada, actual y un espacio de análisis para la toma de decisiones electorales.

Lo que importa

Hacia el fin de año se tiene planeado el estreno de un nuevo espacio de actualidad para poner énfasis en Lo que importa de los grandes temas nacionales. Además, de la programación especial de fin de año entre el 20 y el 26 de diciembre con una selección de películas centroamericanas y el estreno de espectáculos musicales.

Sobre Quince UCR

La Universidad de Costa Rica inauguró el 26 de agosto de 1982 el Sistema Universitario de Televisión, Quince UCR. Desde entonces, y de cara a su 40 aniversario que se celebrará en el 2022, es un espacio comprometido con el desarrollo de la televisión independiente, educativa y cultural de Costa Rica.

Su propuesta promueve el diálogo y la libre expresión de las ideas y las opiniones, corrientes del pensamiento filosófico, religioso, político y cultural, sin otra limitación que el respeto mutuo.



[Gabriela Mayorga López](#)

Editora digital y periodista, Oficina de Divulgación e Información

Áreas de cobertura: ciencias económicas, derecho, innovación y emprendimiento

gabriela.mayorgalopez@ucr.ac.cr